



学校だより

発行：校長 益子 朗

祝・創立五十周年記念式典

校スローガン
「鉄は打て打て熱いうち

夢は抱け抱け若いうち

式 辞
梅雨の中ではあります、日に日に夏の気配も感じられる候となりました。

本日此處に、白河市長鈴木和夫様はじめ多數のご来賓の皆様にご臨席を賜り、白河市立大信中学校創立五十年記念式典を迎えることができましたことは、この上なく光榮に存じます。

スめ三いした演ん福
トげ度たて。がにト島式
登ずの頃苦若行よの出典
頂に挫の労手わるな身に
をエ折こさ芸れ記すの続
成べにとれ人ま念びタイ
功レも、てとし講さレ



感謝状を受け取られた歴代 校長・PTA会長の皆様



ましのま歌皆ご徒は
しい節しつさん出・校式
た式目た。典にくがの員齋の
にふ半だ一多は唱最
なさ世さ緒く勿。後
りわ紀いにの論生に

な周に様め実 象とわ
り年残の、行P的いな
ま記るご保委Tでうい
し念創協護員Aし言夢
た行立力者を役た葉は
。事五でののは員 。がな
と十心皆じ・ 印い



水泳の各競技で県大会出場を果たしました。学業では、ある年には県南地区の県立高校全校で、大信中学校の生徒が首席令格を果たすという快挙を成し遂げました。また、生徒会活動も盛んであり、現在も行われている「聖流祭」を創設したり、昨年度はJRCの研究指定校として授業を公開するなどしています。

半世紀の歴史の間には、試練もありました。平成十年にはあの8・27水害で裏山が崩れ、北校舎が半壊しました。七日間の休校を余儀なくされ、また復旧工事中は今の大信疗舎で授業を行うなど、当時の生徒や先生方、そして保護者の皆さんは、たいへんな時期を乗り越えて、母校を守ってくれました。その時代があつてこそ、今日の大信中があるのであります。

ご来賓の皆様、地域の皆様には、日頃より本校を陰に陽にお見守りいただき、誠に有り難うございます。今後とも「地域が育てる学校・地域を育てる学校」として、ご支援を賜りますようお願い致します。

最後に、本校の益々の発展のため職員一同全力を傾けて参りますことをお誓いいたしますとともに、ご臨席の皆様のご健勝・ご多幸をお祈り申し上げまして、式辞といたします。

市の北の要としての
誇りを持ち、地域を支える人材の育
成に努めて参ります。この度の創立五
十周年は、六十周年、七十周年、そ
して百周年への第一歩と位置づけてお
り、この記念事業も、一過性ではなく
将来の生徒のために役立つ、持続性の
あるものとして進めてまいります。

生徒諸君、歴史ある大信中学校の
五十周年に立ち会えたことを誇りと
しましよう。そして来年から始まる
平成の次の新しい時代の担い手として、
大信中で大いに自分の力を伸ばして
ください。

平成三十年七月七日

白河市立大信中学校長
益子

朗